



FOTO: A.L. / Parte de los alumnos que ayer se desplazó hasta Cappellet

Alumnos okupas de la UdL se trasladan hasta Cappellet para hablar con el rector

Un grupo de estudiantes de la Asamblea de Lletres de la Universitat de Lleida (UdL) acudió ayer por la mañana hasta el Campus de Cappellet donde, desde hace 15 días, el rector, Roberto Fernández, tiene ubicado su despacho después de que los alumnos le okuparan el suyo. La intención de los jóvenes era reunirse personalmente con Fernández y entregarle su propuesta de diálogo. Pero la cita no tuvo su encuentro ya que, tal y como informaron desde la UdL, el rector tuvo que salir fuera de la ciudad por motivos de agenda. En este sentido, el equipo de Rectorat considera que son los mediadores los únicos encargados de llevar a cabo el diálogo y que no se reunirán con los alumnos para no interferir en el trabajo de los mismos.

EL CONSELL DE METGES DE Catalunya invita a los 40.000 profesionales catalanes hacer sus aportaciones en las ponencias que se celebrarán en el tercer Congrés de la Profesió Mèdica de Catalunya. El congreso, que se celebrará el 10 de noviembre en Girona, debatirá el estado de la profesión y definirá el rol del médico del futuro. Los textos de las ponencias ya están disponibles desde hoy en la web del congreso para que todos los colegiados puedan llevar a cabo sus aportaciones hasta el 31 de julio.

Sucs propone albergar un hotel-restaurante para dinamizar la comarca

La propuesta pasará por el pleno



FOTO: Jordi Pascual / La Casa Gran de Sucs es una edificación de finales del siglo pasado, ahora remodelada

Sucs
S. MARTÍNEZ

Sucs prevé albergar un hotel-restaurante en la Casa Gran de la pedanía con el fin de "atraer turismo rural y dinamizar la comarca", según aseguró el alcalde pedáneo, Guillem Boneu. La Casa Gran de Sucs es una edificación de finales del siglo pasado que con el paso

del tiempo se ha ido reformando. Las últimas obras de mejora se hicieron hace dos años para destinar el edificio como casa de colonias y albergue juvenil. "La Casa Gran tiene mucho potencial", asegura Boneu y por ello tras aprobar la propuesta en el próximo pleno municipal, Boneu propondrá al alcalde de Lleida, Àngel Ros, que

cambie los usos de este inmueble con 3.000 m2 edificables para que pueda albergar un hotel-restaurante. Los propietarios la pondrán a la venta para que la adquiera un inversor interesado en un proyecto que "contribuirá a la dinamización de la zona, ya que en los alrededores no se dispone de plazas hoteleras", según Boneu.

Presentan una recopilación fotográfica de la historia de Lleida

El Saló de Plens de la Paeria acogió ayer por la tarde la presentación del libro *L'Abans. Recull gràfic de Lleida (1860-1982)*. El Arxiu Municipal de Lleida y la editorial Efadós han elaborado esta obra de fotografías de la ciudad y su término municipal que se edita en 50 fascículos coleccionables.

Alrededor de un millar de imágenes ilustran las cerca de 900 páginas que forman parte de esta recopilación fotográfica. El volumen recoge la transformación histórica de Lleida desde la llegada del ferrocarril, en 1860, hasta



FOTO: Selena García / El alcalde presidió la presentación de la obra

la riada de 1982.

Los autores de la obra son los historiadores del arte Sandro Marchetti (profesor del Departament d'Història d'Art i Història Social de la Universitat de Lleida) y Oriol Bosch (técnico del Museu d'Art Jaume Morera) han buscado imágenes de particulares y de entida-

des que ilustran la vida cotidiana en cualquier vertiente: urbanística, asociativo, deportivo, industrial, agrícola, comercial, educativo, festivo y familiar, entre otros.

De esta forma, los lleidanos podrán visionar cómo se vivía en la ciudad hace décadas y qué estilo de vida regía la actualidad



FOTO: Farrán Fotógrafo / Imagen de un homenaje a Ricard Viñes en 1941

social, económica y cultural de la capital del Segrià. Las fotografías cedidas por particulares esconden una historia detrás que da todavía más valor a la obra de casi 900 páginas. La edición del libro ha llevado meses de trabajo para los historiadores del arte encargados de elaborarlo, ya que ha habi-

do un periodo abierto para aquellos ciudadanos que consideraban que tenían imágenes que podían ser susceptibles de ser publicadas.

El alcalde de Lleida, Àngel Ros, presidió el acto de presentación junto con Elena González, responsable de l'Arxiu Municipal.